



300 m²

Réf. L0112LC

13 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un domaine privé avec gardiennage 24/24h, proche du village et avec un accès facile à Cannes, cette splendide villa élégante est située sur un magnifique terrain paysagé d'environ 2 600 m². Exposée au sud, cette villa offre 300m² habitables répartis de la façon suivante : Au rez-de-chaussée : un grand salon donnant sur la terrasse principale et la piscine, une salle à manger pour 8 personnes, une cuisine "DE TONGE" entièrement équipée, une buanderie, une suite de maître (avec lit King size), dressing et salle de bains avec douche, baignoire et toilette. Un bureau et un WC invités. Au ...

Peacefully located on a private estate with 24-hour security, close to the village and with easy access to Cannes, this splendid & elegant villa is surrounded by approx. 2,600 m² of magnificent landscaped gardens. Facing south, this villa offers 300m² of living space as follows: On the ground floor : Large living room opening onto the main terrace and the swimming pool, a dining room for 8 people and a fully equipped de Tonge kitchen, with laundry / pantry. Master suite (king size bed) with dressing room - bathroom / shower / bathtub / WC. Study. Guest WC. Lower ground floor : Two bedrooms with double ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

